

4月16日(土)

部屋のインターホンが鳴り、荷物が届いたとのことで、1階入り口のドアを開けた。でもしばらく経ってまたインターホンが。「エレベータ動いていないのですか？」部屋の外へ出るとエレベータの前で男性が作業している。「故障ですか？」と訊くと、しばらく直りそうにないという。下で宅配便の人が待っているの、隣の階段をあわてて下りていった。荷物は無事に受け取ることができたが、すると、荷物を持ってまた階段を上がらないといけないってこと！？9階まで！？階段を上りきって部屋にたどり着いたときは息が切れてもう死にそう…。エレベータが止まってしまったときの大変さなんて考えることもなかった。エレベータはいつも動いてくれていて、そのことへのありがたいを忘れてしまっていた。

4月23日(土)

ただいま母が入院中。土曜日の夕方、着替えなどを持って病院へ。帰る時間が遅くなったので、「地下の食堂で、おうどん食べてくる。一度食べてみたかったん」「こんな時間まで開いてるのか？」と母。大丈夫、前に見たとき、たしか5時までだって書いてあったから。ところが行ってみると、食堂はもう閉まっていて、ドアの前に「月曜から金曜は5時、土曜日は4時まで」と書いてある。あらら、前に見たときもこうだったかな。期待して行って、食べられないとわかると、とっても残念…。

5月12日(木)

市役所が行っているメール配信サービスの研修へ出席。講師が、一度どんなものか体験してみましよう、とということでやってみた。ところが、練習用アドレスへメール配信の申し込みをしたあと、自動で返信されるはずのメールが届かない。「着信拒否とかの設定になっていませんか」と講師。私は携帯電話のメールには慣れていないので、いったい何が悪かったのだろう、私だけできていないのだろうかと焦る。でも周りを見ると、他の人も、うまくいっていないようだった。結局、講師の最初の設定が間違っていたことがわかって一安心。

5月19日(木)

用事があり隣の課に行ったとき、その課の人に「会議室の予約ノートはどこへ行ったのですか？」と訊かれた。ここ3階フロアの会議室を使うには、私の課に置いてある予約表にあらかじめ書き込んでおかなければならない。私も何日か前、会議室の予約をしてあるのか調べようとしたとき、そのノートが置いていなかったの
で、私は誰かが持っているのだろうと思っていた。まだ戻ってないの？自分の課に戻り、近くの席の人が知っているかな、と思って訊いてみると、「ちゃんといつものところにあるよ」と。よく見ると、いつもあると思っていた場所のすぐ隣、他の資料が立ててある間にちゃんとあった！なんでこれがわからなかったのだろう。ここにあると思い込んで、いかに狭い範囲しか見ていないかよくわかった。すこし周りを観察すればすぐにわかったことなのに。

5月23日(月)

お客さんが来られたので、用件を聞いて案内した。席に戻ると係長が「靴の後ろを踏んだままだとお客さんに失礼やで」自分の席に座っているとき、暑くて靴を脱いでしまっていて、慌ててお客さんのところに行ったから、靴の後ろを踏んだままだったのだ。係長に注意されたが、本当にそう。お客さんにも、そして靴さんにも悪いことをしていた。

6月15日(水)

職場で、今週は私の係が市長印の管理をすることになっている。朝、鍵を持って一階の金庫まで行って、市長印を出し、事務室まで持ってくる。終わりの時間になったら、元の金庫に片付けに行く。今週は同じ係のほかの人がずっとそれをしてきている。今日こそ片付けくらいは、私がしようと思った。終業時間になり、金庫の鍵を取りに行こうと思ったが、でもあまりすぐ行っても「なんだか待っていたみたい。はりきりすぎ！」みたいに思われたらどうしよう。もうすこししてから…そんなふうに思っているうち、ふと見ると、同じ係の人が金庫の鍵を

出しているところだった。また片付けをしてもらった。目的のために、私をもっと自然に行動していれば、こんなこと、なかったのに。

6月19日(日)

私が乗っているのが、もう古い車だから、冷房が効きにくくなったのだと、思い込んでいた。ところが先日、車検の見積りのとき、そのことを伝えると、「そういうことなら、ガスを補充しておきますから、それで様子を見てください」車検が終わって、今日初めて運転したら、冷房がよく効いて寒いくらい。こんなことならもっと早く修理してもらおうのだった。自分で勝手に諦めていて、この数年、夏の間は汗だくになって、運転していたのに。

6月25日(土)

このあいだ市役所内にある郵便局のATMで送金をしているとき、ふと後ろを見ると長い行列ができていた…。出金だけに比べ、送金には少し時間がかかるから、私が作った行列か。ここATMが1台しかないから。もう1台あったらよかったのに…ということを母に話すと、一緒に買い物に来ていたのだが「私もさっき銀行のATMでお金を出したんやけど、2台のうち1台が故障していて、私の後ろがすごい行列になってたんや」私と同じだ。そういう時って、すごく慌てるなー、ということで母と一致した。

 [目次へ戻る](#)